
 

 PROVINCE DE QUÉBEC 

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 ÉCOLE SECONDAIRE LA CALYPSO 

 PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE 

 DU 13 AVRIL 2011 
 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’École secondaire 
La Calypso tenue au local 3040 de l’école, le treize avril 2011. 
 
 

PRÉSENCES Étaient présents : 

 Mmes   Manon Duhaime 
  Monia Champagne 
  Nancy Chabot 
  Suzanne Larochelle 
  Josée Massicotte 
  Claire Lavoie 
  Hélène Lavoie 

 
MM.    Gérald Cregheur 

  Vincent East 
  Michel Blais 

 
 
 Aussi présent : 

 Mmes  Manon Belzile  directrice  
   Nancy Létourneau directrice adjointe 

 
 
 Étaient absents :  
 
 Mmes   Nathalie Hétu 
   Lison Arcand 
 
 
 

Le quorum étant atteint, l’assemblée peut débuter.  Il est 19 h 00. 
 
 
 
 
 

 
 
 
 



 
SALUTATIONS 
 

 
Mme Belzile souhaite la bienvenue à tous les membres. 

 
ADOPTION DE L’ORDRE 
DU JOUR 

 
M. Gérald Cregheur fait la lecture de l’ordre du jour  
 
CE-557-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Madame Monia Champagne, 
 
  QUE l’ordre du jour soit adopté tel qu’il est 
déposé. 
 ADOPTÉE 

 
LECTURE ET ADPOTION DU PROCÈS-
VERBAL DE LA RÉUNION RÉGULIÈRE 
DU 16 MARS 2011 

 
Madame Belzile fait la lecture du procès-verbal de la réunion 
régulière du 16 mars 2011 
 
CE-558-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Monsieur Vincent East, 
 
 QUE le procès-verbal soit adopté tel qu’il est 
proposé. 
 ADOPTÉE 

 
INTERVENTION DE L’ASSEMBLÉE 

 
Aucune intervention 

 
INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 
 

 
Monsieur Cregheur nous fait la lecture d’une lettre reçue de 
Mme Josée Bouchard qui veut abolir les commissions 
scolaire mais Mme Belzile nous dit que les directions d’école 
ne veulent pas ça du tout. 
 

 
RAPPORTS (INFORMATION) 

 
6.1. Comité de parents – CSH : 
- M. Cregheur nous informe que le poste des représentants 
pour le EHDAA passe de 1 ans à 3 ans. 
-  
 
6.2. Conseil des commissaires : 
M. Cregheur nous informe que Le calendrier 2011-2012 est 
disponible sur le site internet. 
- Que la CS octroi un contrat pour Preissac et Christ-Roi. Il 
est attribué à MF Larochelle. 
- Mme Lucie Côté informait qu’il n’y avait aucune coupure au 
niveau de l’éducation. 
- Il nous informe également de la fermeture de la maternelle 
à l’école de Launay. 
 
Madame Belzile nous informe également que le changement 
suggéré aux enseignant pour les classes d’appui sont 
reportés à l’an prochain en secondaire 1 mais se maintient 
pour secondaire 2 cette année en 2011-2012. 
 
 



 
AFFAIRES NOUVELLES 
 

 
7.1. Adoption de la convention de gestion 
CE-559-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Madame Suzanne Larochelle, 
 
 QUE la convention collective de gestion soit 
adoptée tel qu’elle est proposée. 
  ADOPTÉE 
 
7.2 Prévision de clientèle 
Madame Belzile nous informe que pour l’an prochain nous 
aurons 185 élèves en 1er secondaire régulier, 48 élèves en 
classe d’appui, 15 en classe d’appoint, 10 en classe 
ressource, 265 en 2e secondaire régulier ainsi que en classe 
ressource 2. 
 
7.3 Remise de fin d’étape : 
À la 3e étape il y a eu 87 élèves de 1ère secondaire et 118 
élèves de 2e secondaire qui ont été récompensés. Pour cette 
étape, des cartes de la p’tite bouffe ont été remises en 
cadeau. 
 
7.4 Approbation de la grille-matière 
CE-560-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Madame Hélène Lavoie, 
 
 QUE la grille-matière soit adoptée tel qu’elle 
est proposée. 
  ADOPTÉE 
 
7.5. Grand Rassemblement : 
Le grand rassemblement des Harmonie a été un grand 
succès avec la présence du 22e Régiment de l’armée 
canadienne ainsi que la présence de toutes les écoles de la 
région. Le spectacle a eu lieu le 26 mars dernier. Une lettre 
de remerciements sera envoyée aux membres du conseil 
d’administration de l’Harmonie Harricana ainsi qu’aux 
directeurs musicaux. 
 

 
ÉVALUATION ET LEVÉE 
DE L’ASSEMBLÉE 

 
CE-560-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Madame Claire Lavoie,  
 
 QUE l’assemblée soit levée. Il est 20 h 48. 
 
 ADOPTÉE 

 
 
      

 Gérald Cregheur  Hélène Lavoie 
 Président  Secrétaire 


